

受章おめでとうございます

—平成30年春叙勲—



◀旭日小綬章（地方自治功労）を受章された鷺見馨さん

鷺見 馨さん（白鳥町大島）は、昭和52年4月、白鳥町議会議員に初当選され平成16年2月まで務められ、その間議長、副議長などを歴任されました。また、平成20年4月からは郡上市議会議員として平成28年4月まで務められるなど、永きにわたり地方自治の振興発展に尽力されました。



◀瑞宝単光章（郵政業務功労）を受章された荒川勝行さん

荒川 勝行さん（高鷲町鮎立）は、高鷲郵便局に40年の永きにわたり勤められ、郵便・郵便貯金・簡易保険等の郵便業務のすべてに精通して職務に当たられるなど、地域の人たちの生活を支えてこられました。



◀瑞宝単光章（消防功労）を受章された寺山敦男さん

寺山 敦男さん（高鷲町大鷲）は、昭和51年に高鷲村消防団に入団以来34年の永きにわたり消防団活動に従事され、そのうち平成12年4月から平成16年2月までは高鷲村消防団副団長として、また平成16年3月から平成22年3月までは郡上市消防団副団長として、団員の資質向上や地域防災力の強化などに尽力されました。



◀瑞宝単光章（消防功労）を受章された中嶋近さん

中嶋 近さん（和良町宮地）は、昭和54年に和良村消防団に入団以来33年の永きにわたり消防団活動に従事され、そのうち平成13年4月から平成16年2月までは和良村消防団副団長として、また平成16年3月から平成24年3月までは郡上市消防団副団長として、団員の資質向上や地域防災力の強化などに尽力されました。

☐瑞宝双光章（警察功労）

角 武美さん（白鳥町大島）

角 武美さんは、昭和40年に岐阜県警に奉職され、平成19年3月までの永きにわたり、警察業務に精励されました。その間、警視として警察本部刑事部捜査第一課に勤務されるなど、公共の安全と秩序の維持にご尽力されました。

※ご都合により受賞報告会（写真撮影）は欠席されました。



◀瑞宝単光章（消防功労）を受章された日置憲正さん

日置 憲正さん（八幡町市島）は、昭和48年に八幡町役場に採用され、昭和52年4月、広域消防発足と同時に郡上広域行政事務組合消防本部に配属され、消防体制の確立に努められました。平成7年から平成21年3月のご退職までは、消防署長、消防課長、消防長を務められるなど、常備消防の組織力向上に尽力されました。

6月2日
(土)

清流長良川あゆパーク、道の駅「白山文化の里長滝」完成式典

—清流長良川あゆパーク、道の駅「白山文化の里長滝」がオープンしました。—

6月2日(土)、郡上市白鳥町長滝地内に『清流長良川あゆパーク』、『道の駅「白山文化の里長滝」』がオープンしました。完成式典には、古田肇県知事、日置敏明市長をはじめ、来賓及び地元子どもたち約680人が参加し「稚鮎の記念放流」等を行いました。

清流長良川あゆパークでは、地元子どもたちによる「鮎の生態等の学習」「鮎の友釣り体験」「鮎つ

かみ体験」「釣り堀体験」が行われ、自分たちで獲った魚に串打ちし塩焼きにして大喜びで食べていました。また、無料で視聴できる壁や床を利用した多面シアターでは、臨場感あふれる映像を楽しみました。

道の駅「白山文化の里長滝」では、多くの地元産野菜や農産物加工品をはじめとする土産物販売が行われ、多くのお客様が来場されました。



◀テープカットの様子



◀オープニングイベントの「鮎つかみ体験」を楽しむ子どもたち

6月17日
(日)

機敏な行動と規律を競う

—第15回郡上市消防操法大会(小型ポンプ操法の部)—

第15回郡上市消防操法大会が大和振興事務所前で開催されました。市内7方面隊の代表チームは、日頃の訓練の成果を発揮し、小型ポンプからホースを延長し標的を倒すタイムや正確な動作・規律などを競い

合いました。優勝した明宝方面隊と準優勝した美並方面隊は、8月5日(日)に郡上市明宝で行われる岐阜県消防操法大会に郡上市代表として出場します。



◀優勝した明宝方面隊のみなさん



◀準優勝した美並方面隊のみなさん

	方面隊	指揮者	1番員	2番員	3番員	吸管補助員
優勝	明宝方面隊	わだ まさのり 和田 将典	さとう しんや 佐藤 真哉	つばい かずや 坪井 和也	すずき たかし 鈴木 崇	しみず ゆうさく 清水 祐作
準優勝	美並方面隊	こうさか よしき 高坂 嘉樹	やの あつし 矢野 敦	やまだ のりあき 山田 則朗	やまだ かつひろ 山田 克祐	ふくて たかふみ 福手 貴文
3位	大和方面隊	しまさき こういち 島崎 貢一	もり だいち 森 大地	まつむら たかゆき 松村 高幸	ひおき しょうた 日置 翔太	こいけ まこと 古池 真
敢闘賞	白鳥方面隊・和良方面隊・八幡方面隊・高鷲方面隊〔出場順〕					

【優秀番員賞】

番員	方面隊	氏名
指揮者	明宝方面隊	わだ まさのり 和田 将典
1番員	大和方面隊	もり だいち 森 大地
2番員	美並方面隊	やまだ のりあき 山田 則朗
3番員	明宝方面隊	すずき たかし 鈴木 崇



◀優秀番員賞を受賞したみなさん

6月7日
(木)

受章おめでとうございます

—瑞宝双光章の伝達—

このたび高齢者叙勲を受けられた白鳥町の旭みどりさんは、昭和24年に相生中学校（現在の八幡西中学校）に教諭として赴任以来、平成2年に退職されるまでの永きにわたり、教育の振興発展に貢献されました。昭和62年からは、旧荘川村立荘川小学校長を務められました。

退職後は、白鳥町教育委員会で小中学校における国際教育の推進や、町内企業で働く外国人との交流会を開催するなど国際交流に尽力されました。



◀瑞宝双光章を受章された旭みどりさん(左)

6月3日
(日)

防災意識の向上・つながり作りを目指して

—「つながり支え愛マップ」が完成—

大和地域協議会、自治会連合会大和支部、大和地区社会福祉協議会が作成する防災マップ「つながり支え愛マップ」が完成し、自治会長・地区長に贈呈されました。防災意識の向上と、マップ作りを通して地域のつながりを深めることを目的に、3年をかけて自治会・地区ごとに防災マップの作成を行ってきました。マップは、集会所などに設置され、防災等に活用されます。



◀金古大和地域協議会長から、木島自治会連合会大和支部長にマップを贈呈

6月21日
(木)

平成30年度 第1回郡上市観光塾

—マーケティングの効果と活用方法を学ぶ—

平成30年度 第1回観光塾を郡上市産業プラザで開催し、45名以上の市民のみなさんが参加されました。観光力リスマで観光立市郡上未来プロデューサーの山田 桂一郎氏から、他地域での具体的な成功事例を参考に、観光地域づくりに必要なマーケティングの効果と活用方法について学びました。



◀山田桂一郎氏による講義の様子

6月16日
(土)

東海北陸自動車道4車線化イベント

—白鳥～飛騨清見間 車線切替—

東海北陸自動車道白鳥IC～飛騨清見IC間の4車線化工事区間において、新設した車線への切替を記念したイベントが「高鷲トンネル」で開催されました。日置敏明市長、行政関係者、地元自治会、高鷲小学校児童たちが参加し、記念式典の他、トンネルウォーキングや太鼓の演奏が行われました。



◀トンネルウォーキングをする高鷲小学校の児童たち

6月28日
(木)

市政見学会を開催

—内ヶ谷ダムの工事現場を見学—

市の主要施策や施設等を紹介する市政見学会を開催し、56人が参加されました。今回は、大和町の内ヶ谷地内で整備が進められている、「内ヶ谷ダム」建設事業の工事現場や骨材プラントを見学し、岐阜県長良川上流河川開発工事事務所職員から施設の概要等の説明を受けました。



◀ダムの工事現場で説明を聞く参加者のみなさん

6月27日
(水)

「ゆかた議会」でおどりをPR

—平成30年6月議会定例会最終日—

郡上おどり・白鳥おどりの開幕に先駆けて、今年で9回目となる「ゆかた議会」が開催されました。議会開会前には浴衣姿の市議会議員のみなさんと市の幹部職員が、郡上踊り保存会のお囃子に合わせて踊り、郡上のおどりシーズンの到来を全国に向けて発信しました。



◀議場で踊る市議会議員のみなさんと市幹部職員